

14.06.2018

Vortrag: Die Walzmühle in Ludwigshafen – Mehr als nur Fassade

Zu einem Vortrag "Die Walzmühle in Ludwigshafen – Mehr als nur Fassade" lädt das Ernst-Bloch-Zentrum, Walzmühlstraße 63, am Donnerstag, 21. Juni 2018, 19 Uhr, ein. Birgit Hock vom Verein Rhein-Neckar-Industriekultur präsentiert zahlreiche, teilweise unbekannte Geschichten und Aufnahmen des ehemaligen Fabrikgeländes und nimmt Interessierte außerdem zu einer Begehung des Geländes mit.

Im Rahmen des Kultursommers Rheinland-Pfalz, der in diesem Jahr das Motto "Industriekultur" hat, kooperieren das Ernst-Bloch-Zentrum und Rhein-Neckar-Industriekultur, um Geschichte wieder lebendig werden zu lassen. Die 1885 erbaute Walzmühle galt als eine der produktivsten Mühlen Deutschlands. Trotzdem musste sie 1985 stillgelegt werden und kann von da an auf eine spannende, mitunter ungewöhnliche Konversionshistorie zurückblicken. Seit 2000 beherbergt die vom Abriss unbeschadete Direktorenvilla das Ernst-Bloch-Zentrum. Die Sonderausstellung "Utopie aus Industrie. Von der Walzmühle zur Denkfabrik", die noch bis 5. Juli im Ernst-Bloch-Zentrum zu sehen ist, zeigt Arbeiten von Timo Schuster, der den Abriss der Walzmühle 1993 zum Anlass nahm, die Ästhetik der Industriekultur in eindrucksvollen Fotografien zu manifestieren. Während des Vortrags bleibt die Ausstellung geschlossen, sie kann jedoch vor und nach der Veranstaltung besucht werden. Anmeldungen zum Vortrag sind unter www.rhein-neckar-industriekultur.de/ möglich.

Nähere Informationen und Termine zum weiteren Begleitprogramm der Ausstellung finden sich unter www.bloch.de.